

かほだより

高病原性鳥インフルエンザ対策の再徹底を！

韓国ではあひる農場で高病原性鳥インフルエンザが発生しており、国内でも死亡野鳥から同じ型のウイルスが検出されています。

年末年始等で人や物の往来も増える時期ですので、もう一度、鶏舎の状況や衛生管理を確認し、防鳥ネット・金網の破れや壁のすき間などを点検し、不備があった場合は補修して、引き続きウイルスの侵入防止対策を徹底しましょう。

下記の症状を発見した場合は 速やかに家畜保健衛生所へ連絡してください。

- 同一鶏舎における 1 日の死亡率が過去 3 週間の平均の **2 倍以上** となった場合
(明らかに高病原性鳥インフルエンザ以外の事情による場合は除く)
- 鶏冠、肉垂等のチアノーゼ (青紫色の変色)、沈うつ、産卵率の低下等の症状
- **5 羽以上** の家きんが、まとまって死亡又はまとまってうずくまっている場合

発生予防の重要ポイント

- ①人・物・車両によるウイルスの持ち込み防止
 - ★衛生管理区域、家きん舎への出入りの際の洗浄・消毒の徹底
 - ★衛生管理区域専用の衣服、靴、家きん舎ごとの専用の靴の使用
 - ★上記措置の記録
- ②野生動物対策
 - ★防鳥ネットの設置・修繕、壁の破損・隙間の修繕
 - ★家きん舎周囲の清掃、整理・整頓
 - ★上記措置の定期点検

しあわせ信州創造プラン (長野県総合 5 か年計画) 推進中

信州で学ぼう

☆平成 30 年 4 月長野県立大学開学

☆平成 30 年 8 月第 42 回全国高等学校総合文化祭 (2018 信州総文祭) 開催

☆信州の自然を生かした「信州やまほいく」や「山村留学」の推進



大会マスコットキャラクター
信州なび助



信州やまほいく

お問い合わせ：防疫課 山本修(課長) 三木一真 徳武慎哉 古谷隆徳(担当)